
Gobierno firma decreto para fomentar arribo de cruceros

  Medida busca bajar los costos por servicios de faros y balizas.    

Un decreto para fomentar la llegada de cruceros turísticos a Chile, firmó el Presidente
Sebastián Piñera, en el marco del lanzamiento de la Subsecretaría de Turismo.

  

La iniciativa busca hacer más atractivo al país para los cruceros, al “reducir drásticamente los
costos que le significa a los cruceros turísticos el servicio de faros y balizas que presta la
Dirección de Territorio Marítimo", indicó el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Juan
Andrés Fontaine.

  

"En materia de turismo hay un enorme trecho por recorrer (...) En la línea de esas políticas
vamos a hacer de la industria de cruceros uno de los puntales de desarrollo del turismo porque
una de nuestras principales riquezas es nuestro mar", sostuvo el ministro.

  

"De esa manera, vamos a estimular esta industria que estaba muy decaída. Había caído
alrededor de 37% en los últimos años, para que lleguen más cruceros", resaltó el secretario de
Estado. Dicha reducción será de un 40% cuando un crucero recale en un puerto, de 60%
cuando lo haga en 2 y de 80% en el caso de que ocurra en 3.

  

Por su parte, Piñera sostuvo que además de esta iniciativa se enviará un proyecto de ley que
permitirá el funcionamiento de los casinos en aguas chilenas.

  

"De esta manera vamos a recuperar esa forma de turismo", dijo el Mandatario.

  

El mandatario firmó este documento junto a los ministros de Economía, de Defensa, Jaime
Ravinet, y Transportes, Felipe Morandé.

  

La medida, que comenzará a regir a partir de la próxima temporada, fue valorada por el
senador por la decimoséptima circunscripción, Carlos Kuschel, quien dijo que "se calcula que
un turista que viaja en un crucero gasta en promedio 100 dólares en el lugar en el que pasa el
día, por eso esta rebaja en los derechos es un incentivo para que lleguen los barcos y ojalá a
nuestra zona", sostuvo el congresista.
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En este sentido, el parlamentario sostuvo que "aún nos queda pendiente el asunto de los
casinos y esperamos que se pueda trabajar en eso durante el año y así tenerlo listo para la
próxima temporada, al igual que los derechos de faros y balizas".

  

Asimismo, el congresista valoró la apuesta de la empresa Navimag Ferries S.A. de zarpar con
la nave turística Mare Australis desde Castro con destino a la laguna San Rafael.

  

"Esperemos que sigamos avanzando en estas normas para incentivar este tipo de turismo en
nuestro país", acotó Kuschel.

  
Fuente:  www.mundomaritimo.cl , 07-01-2010      
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